

Ref: KIPCO/DGCEO 151/23 dated December 28, 2023

**Boursa Kuwait Company** State of Kuwait

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين دولة الكويت

**Subject: Supplementary Disclosure regarding the** completion of transaction procedures with a related party

الموضوع: إفصاح مكمل بشأن الإنتهاء من اجراءات صفقة مع طرف ذو صلة

With reference to the above subject, and pursuant to the requirements of module 10 ("Disclosure and Transparency") of the Bylaws of law No. 7 of 2010, regarding the establishment of the Capital Market Authority and the regulation of securities activity, as amended, regarding the disclosure of material information and announcement mechanism thereto.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وعملاً بأحكام الكتاب العاشر ("الإفصاح والشفافية") من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاتهما، فيما يتعلق بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها.

Attached is the supplementary disclosure form of material information.

نرفق لكم نموذج الإفصاح المكمل عن المعلومات الجوهرية.

Sincerely,

و تقضلوا بقبول فائق التحية و الاحترام ،،،،

Samer Khanachet **Deputy Group CEO**  نائب الرئيس التنفيذي للمجموعة

شركة مشاريع الكويت (القابضة) ش. م. ع. ك. Kuwait Projects Company (Holding) K.S.C.P. +965 2294 3400

♣ +965 2244 4356

kipco@kipco.com www.kipco.com

504,847,626.900 دينار كويتي Authorized, issued and Paid up

رأس المال المحرّج به وللصدّر والدغوع

برج كيبكو، شرق، مدينة الكويت ص.ب. 23982 الصفاة، 13100 الكويت

Capital: KD 504,847,626.900

KIPCO Tower, Sharq, Kuwait City P.O. Box 23982 Safet, 13100 Kuwait

## نموذج الإفصاح المكمل **Supplementary Disclosure Form**

28/12/2023		التاريخ Date
Kuwait Projects Holding Company K.S.C.P. "KIPCO"	شركة مشاريع الكويت (القابضة) ش.م.ك.ع. "كيبكو"	اسم الشركة العدرجة Name of the Listed Company
Supplementary Disclosure regarding the completion of transaction procedures with a related party.	افصاح مكمل بشأن الإنتهاء من اجراءات صفقة مع طرف ذو صلة.	عنوان الإفصاح Title of Disclosure
13/12/2023		تاريخ الافصاح السابق Date of previous disclosure
We would like to inform you that KIPCO has completed the procedures for a sale transaction of equity stake totaling 52.92% of the issued and paid-up capital of its subsidiary United Petroleum Projects Company K.S.C.C for a total consideration of KD 15,029,920 with the National Petroleum Services Company K.S.C.P. (KIPCO's Group subsidiary with an ownership of 60.53%).	نود اعلامكم بأن كيبكو قد أتمت إجراءات صفقة بيع ملكيتها البالغة 52.92% من رأس المال المصدر والمدفوع لشركتها التابعة الشركة المتحدة للمشاريع البترولية ش.م.ك.م بقيمة اجمالية 15,029,920 د.ك. إلى الشركة الوطنية للخدمات البترولية ش.م.ك.ع. (شركة تابعة لمجموعة كيبكو بنسبة ملكية 60.53%)	النطور الحاصل عل الأفصاح Updates that occurred to the disclosure
There is no material financial impact on KIPCO's consolidated financial statements, as the sale and purchase transaction took place between the parent and a subsidiary, and the impact will be eliminated on consolidation.	لا يوجد أثر مالي مادي على البيانات المالية المجمعة لكيبكو حيث أن عملية البيع والشراء تمت بين الشركة الام والشركة التابعة وبالتالي سوف يتم استبعاد الأثر عند التجميع.	الإثر المالي للتطور الحاصل The financial impact of the update



كبيك KIPCO

سامرخنشت
سامرخنشت
نائب الرئيس التنفيذي المجموعة

**Samer Khanachet Deputy Group CEO** 

